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例会日／毎週木曜日 例会場／リーガロイヤルホテル広島

会 長／岡本 忠文 幹 事／横手 裕康 Vol.617

＜本年度会長テーマ＞ 『 皆で手を取り合おう、ＤＥＩの下で 』

広島安佐ロータリークラブ

2023年4月6日(木) 第1060回

お花見夜間例会

桜下亭

会長挨拶

今月は旧暦卯月です。現在の暦では大体5～6

頃になり、「卯の花が咲く月」が語源とも言わ

れています。またロータリーでは、「環境を守

る」取り組みの特別月間になっております。

さて、本日は花見例会です。特別月間の話は

次回にする事に致しまして、先ずはお花見夜間

例会に「桜下亭」をセレクト頂き、感謝申し上

げます。ありがとうございました。桜下亭の桜

も、皆様がお越しになるのを待っておりました

が、昨日今日の雨で、120年を超す染井吉野はす

っかり葉桜になってしまい、満開の枝垂れ桜が

皆様をお迎えする事になりました。この庭は、

皆様ご存じの様に京都東福寺等で著名な作庭家

・名匠重森三玲によるもので、どういう結果に

なるかは解りませんが、この庭がG7広島サミッ

ト事務局に評価を受け、サミット関連の食事会

場候補の一つとして挙がっているようです。来

月、来日された方々にもぜひこの庭を堪能して

いただきたいと思っております。

また、「桜下亭」のロゴマーク、掌に載せた茶

碗に手を添えた「慈しみの手」。これは、「お

抹茶」を頂く仕種であり、「和敬静寂」という

お客様の心を和ませ、敬いわかり合い、雰囲気

を清浄化していくことを現しております。

私は、このコンセプトがロータリークラブの

ポール・ハリスが信じた“よいこと”をする推

進力になる基本形“おもてなし”の心と考えて

おります。

G7の食事会場としてVIPの皆様をお迎えした際

には、ぜひとも皆様をその世界へ誘い、このコ

ンセプトを共有したいと願っております。

本日は、広島安佐ロータリークラブの皆様方

のためにMENU表にある様な“スペシャリテ”を

ご用意させて頂きました。勿論ワインも含めて

です。桜下亭拘りの逸品、逸品です。ごゆるり

とお楽しみ下さいませ。



4月6日（木）。

今日は、お花見夜間例会です。会場は、岡本

会長の「桜下亭」。

今年は、桜の開花が例年よりかなり早かったた

め、ソメイヨシノはほぼ終わっていましたが、

代わりに、枝垂れ桜が私たちを待っていたかの

ようなタイミングで、満開の姿を見せてくれま

した。今日はあいにくの雨でしたが、「重森三

玲」のお庭は瑞々しさを増しとても美しかった

です。

例会はそこそこに、岡本会長の乾杯の音頭と

ともに懇親会が始まりました。

乾杯は勿論シャンパンで！！

お料理は、「桜下亭」自慢のフレンチのフルコ

ース。アミューズ・オードブル・お魚・お肉・

デザートとどのお皿も流石の美味しさでした。

特にお肉は柔らかくてとろける極上の一皿。

さらに、岡本会長の計らいで、予算目一杯をお

料理につぎ込んでくださったため、ドリンクは

特別に「桜下亭」様がサービスで提供してくだ

さいました。勿論、高級なワインがズラリ！！

皆さんとてもご満悦の様子で、いつも以上に会

話が弾み、楽しいひとときを過ごされていまし

た。

そして、最後に満開の枝垂れ桜をバックに皆

で記念写真を撮ってお開きとなりました。

岡本会長、桜下亭のシェフはじめスタッフの皆

さん、ありがとうございました。

今年は、3年ぶりのお花見宴会解禁で、日本中、

盛り上がったようです。

広島安佐RCもたいへん盛上りました。

これぞ「日本の春」ですね。来年も美しい桜を

皆で楽しむことができますように。

（広報・会報理事 中村 富子）

幹事報告

4月6日(木) 第 1060 回

本日のプログラム

「お花見夜間例会」

１.例会変更

・広島北RC「職場訪問例会」

と き：4月13日（木）13：40～※同日変更

ところ：㈱フマキラー【ブレーンズパーク広島】

２.お知らせ

・4/22(土)の比治山公園清掃活動について集合場所

に変更がございました。まんが図書館前広場に

9：30にお集まり下さい。次週改めて文書を配布

いたします。

出席報告 第1057回 3月9日

会員数 19名(内免除2名) 出席率 88.24％

出 席 13名 ご来賓 1名
欠 席 6名 ご来客 0名

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 2名 ゲスト 0名

週報番外編

～定点観測 変わりゆく例会場周辺～

（リーガロイヤルホテル広島32階より）

雨の中、作業員さんの車はありますから、工

事が進んでいるのでしょう。背後の山並みも

霧がかかったように霞んで見えます。

以前、画面左手にあった旧市民球場で野球が

行われていた頃は、まさに今写っている山々

が雨に煙って見えなくなると、試合は中止と

いうふうになっていたようですが、今日の広

島VS阪神戦はどうなるのでしょうか？

2023年4月6日



2023年4月13日(木) 第1061回例会

3階 安芸の間

会長時間

先週の「桜下亭」での「花見夜間例会」、大

変お疲れ様でした。

パンデミック終息間近の環境下、精一杯の職業

奉仕をさせて頂いたつもりですが、至らぬ点が

ありましたらご容赦下さいませ。

さて、次週22日（土）は、陵北ロータリーと

の初共催事業として比治山公園清掃ボランティ

アをさせて頂き、続く23日（日）には、ＲＩ

2710地区の2023-2024年度地区研修・協議会が開

催されます。いよいよ次年度モードに突入して

参りました。本日は、次年度会長の方針が発表

されます。2023-24年度RI会長ゴードンR.マッキ

ナリー氏のテーマは「Create Hope in the

World」〝世界に希望を生み出そう″と成ってい

ますが、いよいよ横手会長年度の準備期間にな

りました。後程の方針発表を楽しみにしており

ます。

さて、今月は「環境の保護」月間です。2022

年RI理事会10月に決定された重点分野の1つで

す。コンセプトポリシーは「ロータリーは、人

類共通のレガシーである『環境』を守ることが

重要だと信じています。ロータリーは、天然資

源の保全と保護を促進し、環境の持続可能性を

高め、人と環境との調和を促す活動を支援しま

す。補助金やその他のリソースを提供し、地域

特有のソリューションと革新を奨励しながら、

気候変動と環境破壊の原因、およびその影響の

削減に取り組みます」

となっております。具体的には、

・陸地、沿岸、海洋、淡水資源の保護と回復

・天然資源の管理と保全を支援する地域社会

の能力向上

・持続可能な農業、漁業、水産養殖の実践の

支援

・温室効果ガスの排出削減による気候変動の

原因への取り組み

・気候変動の影響を受ける生態系と地域社会

の強化

・環境を守る行動を促すための教育イニシア

チブの支援

・より資源効率の高い経済を築くための持続

可能な消費の提唱

・環境正義の問題と公衆衛生上の懸念への取

り組み

などですが、これらの事業にグローバル補助金

が1840万＄充てられています。

各地で実行するロータリアン達が壮大な問題

を細分化した上で、世界各地の地元の非営利団

体とプロジェクトを立ち上げ様々な活動を展開

しています。

これらは、これから私共が持続可能性につい

てイマジンしていかねばならない最重要課題で

あると認識を新たにしていきましょう。

以上で会長時間を終わります。

河内 亮 会員

ご入会、おめでとうございます。

㈱阪急交通社

広島支店

支店長



「次年度会長方針発表」

～幸せのために～

次年度会長

横手 裕康会員

２０２３－２４年度 ＲＩ会長 ゴードン

Ｒ.マッキナリー氏は、【世界に希望を生み出そ

う】をテーマに掲げ、具体的な目標は次のとお

りです。

１）平和の推進

２）継続すべきこと

３）ポリオの根絶

４）メンタルヘルスの改善

５）ロータリー行動計画

また、２０２３－２４年度 ２７１０地区

井内ガバナーは、【平和の種をまこう!!～ロータ

リアンにできること～】を信条とし、達成すべ

き目標として

１）奉仕プログラムの実施

２）ＲＩの行動目標としての“会員の基盤は拡

げる”ための取組み

３）マイロータリーの利用とロータリー賞への

チャレンジ

４）ロータリー財団への支援

５）米山記念奨学会への支援

を示されました。

これらを踏まえ、２０２３－２４年度の当ク

ラブの会長方針を【幸せのために】とさせて頂

きます。

新型コロナウィルスの蔓延から３年以上が経過

し、その間、我々はこれまで経験したことがな

い状況に陥りました。身近な人を失ったり、ま

た職を失った方もおられます。また世界に視野

を広げれば、戦争や紛争など今私たちが住む日

本では考えられないことが起こっているのも事

実です。

誰もが幸せや平和を願います。我々ロータリ

アンも、自分そして身近な人の幸せを願い、さ

らに戦争や紛争などが起こらない平和な世の中

はもちろん、ポリオが根絶された世界、子供た

ちが描ける明るい未来になるようにと強く願っ

ているはずです。

我々が行うすべての事業に意味があり、誰かの

幸せにつながっている・・・ことを忘れず活動

していきましょう。自分たちの行動で世界の誰

かが少しでも幸せを感じてくれることが我々ロ

ータリアンの幸せであるはずです。

これまで継続されてきた奉仕活動に加え、ロー

タリアンとして何ができるのかを考え知恵を出

し合い行動にうつしましょう。

4月13日（木）。

今日は、次年度会長方針の発表です。

その前に、新入会員の入会式が行われました。

今日から広島安佐RCの一員になった河内さん

は、阪急交通社 広島支店長で、前任の坂井さん

から引き継ぎでの入会になります。阪急交通社

さんは河内さんで5代目！

河内さん、ようこそ広島安佐RCへ！！会員一同

心より歓迎いたします。

入会式は岡本会長から会員章が授与され、河内

さんから一言ご挨拶をいただきました。

「入会式はいいものですね」と岡本会長。

我らが広島安佐RCは小さなクラブなので、一人

の入会がとても貴重です。もっともっと入会式

が行えるよう、会員増強に務めたいと思いま

す。

そして、横手さんから「次年度会長方針」の

発表がありました。

次年度会長方針は「幸せのために」。これには

横手さんの強い想いが込められています。

「我々が行うすべての事業に意味があり、誰か

の幸せにつながっている…」。この言葉は、ロ

ータリー活動の根源だと思います。シンプルだ

けど強い言葉を胸に、横手次年度会長を中心に

広島安佐RCは一丸となって活動して行きたいと

思います。

今年は例年になく大量の黄砂が飛来していま

す。昨日・今日は空気が真黄色！！黄砂は呼吸

器系に疾患を持つ方には、特に良くないようで

す。マスクが解禁になったと思ったら、次は黄

砂！様々な障害が次から次へと襲って来ます

が、皆さんどうかお元気でお過ごしください。

（広報・会報理事 中村 富子）



ニコニコ箱

￥13,000 累計￥482,000

会員記念日（4月）
☆会員誕生月おめでとうございます

・大北 茂人会員（S25.4.9.）

・中村 富子会員（S38.4.16.）

60才、還暦です。諸先輩方を見習って益々元気に

がんばります!!

・野村 裕芳会員（S59.4.17.）

☆結婚記念月おめでとうございます

・青木 幹丸会員（S63.4.2.）

35年経ちました。今では、娘二人に婿二人、孫が

二人に7月出産予定の子が一人おります。まあま

あです。

・八條 範彦会員（S57.4.11.）

☆パートナー誕生月おめでとうございます

・岡本 忠文会員（珠様：23日）

☆創業月おめでとうございます

・八條 範彦会員（㈱ｴｲﾄｺｰﾎﾟﾚｰｼｮﾝ：S43.4.1）

・岡田 哲也会員（第一電設㈱：S54.4.1.）

社長を引き継いで3年目です。先代の良かった頃

を追い抜く気持ちでやっております。まだまだ駆

け出し中ですので、皆様のご指導ご鞭撻の程、よ

ろしくお願いいたします。

☆岡本 忠文会員・横手 裕康会員

河内さん、ご入会おめでとうございます。不安も

多いかと思いますが、いつでも何でも聞いて下さ

い。広島RC山本様、陵北RC平岡様、ようこそ安佐

RCへ。心より歓迎いたします。

・広島陵北RC「新会員歓迎夜間例会」

と き：4月19日(水)18：30～ ※同日変更

ところ：リーガロイヤルホテル広島4階

・広島陵北RC「広島安佐RC合同 比治山公園清掃事

業例会」

と き：4月22日(土)10:00～※4/26日(水)の変更

ところ：比治山公園

・広島北RC「創立54周年記念例会並びに懇親会」

と き：4月24日(月)18：00～※4/27(木)の変更

ところ：ホテルグランヴィア広島

・広島東南RC「職場訪問例会」

と き：5月8日(月)12：30～14：00※同日変更

ところ：㈱ひろぎんホールディングス 本社ビル

３.休会

・5月1日(月)広島東南RC

・5月2日（火）広島RC・広島西南RC

・5月10日（水）広島陵北RC

４.お知らせ

・次週例会は、4/22（土）の比治山公園清掃活動と

なっております。白いクラブジャンパー着用を忘

れないで下さい。雨天決行となっておりますの

で、よろしくお願いいたします。

・北上和賀RCより2月の会報が届いております。回

覧いたしますのでご一読下さい。

出席報告 第1058回 3月16日

会員数 19名(内免除2名) 出席率 88.24％

出 席 13名 ご来賓 1名

欠 席 6名 ご来客 0名

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 2名 ゲスト 1名

幹事報告

4月13日(木) 第 1061 回

本日のプログラム

「次年度会長方針発表」

次年度会長 横手 裕康会員

１.BOX配布物

・ガバナー月信4月号、とロータリーの友4月号

・4月分定例理事役員会議事録

・5月の例会プログラム

・比治山公園清掃事業集合場所の変更についてのご

案内

・在広13RCのメークアップ対応とサミット開催に伴

う例会対処についての資料

２.例会変更

・広島東RC「新会員歓迎夜間例会」※同日変更

と き：4月19日（水）18：30～20：45

ところ：ホテルグランヴィア広島4F「悠久」



週報番外編

～定点観測 変わりゆく例会場周辺～

（リーガロイヤルホテル広島32階より）

昨日までの黄砂も少し落ち着いたようで、

かなり霞んでいた山々も視界良好です。6Fか

らの画像も撮影しました。林立するクレーン

の高さがより感じられます。連休中は休まず

稼働して、サミットの期間は工事を休み、景

観に配慮してクレーンを畳む計画とか。

国際的会議ですが、色々な所に影響が及ぶよ

うです。

2023年4月13日

2023年4月13日

2023年4月22日(土) 第1062回例会

広島陵北RC・広島安佐RC合同

比治山公園清掃活動

皆様おはようございます。本日は､比治山公園

清掃事業です。

本年度は初めて、親ロータリークラブである広

島陵北ロータリークラブと共催事業とすること

が出来ました。

本日は両ロータリークラブとも例会変更事業

となっておりますので、50名近い方々のご参加

を頂くことが出来、更に崇徳学園インターアク

トクラブからも21名の参加を頂きました。何時

もながら、崇徳学園インターアクトクラブの皆

様の積極的な活動には見習うべきものがあると

思っております。

本日は晴天に恵まれ、新緑も爽やかな中、

「環境の保護」月間となっている４月に相応し

い清掃活動が出来るものと期待しております。

十数年前、松岡会員が一個人としてトイレッ

トペーパーの交換をされていた事に端を発し、

安佐ロータリークラブが比治山公園清掃事業と

して活動を始めて約10年。そして今年、さらに

大きな活動へと姿を変えることが出来ました。

正にロータリークラブの奉仕活動のポリシーを

イマジンできる素晴らしい展開です。

ロータリークラブにおいては、天然資源の保

全と保護の促進し、環境の持続可能性を高め、

人と環境との調和を促す活動を支援しておりま

す。この素晴らしい共催事業が今年だけで終わ

ることなく、次年度、次々年度と継続発展して

いく事を願っております。

最後に、掃除場所は山林の中ですので、呉々

も怪我をされないよう気を付けて清掃活動を行

ってください。 本日は大変ご苦労さまでし

た。

以上で会長挨拶を終わります。





幹事報告

4月22日(土) 第 1062 回

本日のプログラム

「広島陵北RC・広島安佐RC合同

比治山公園清掃活動」

１.お知らせ

・明日は、地区協議会が12：30から受付開始となっ

ております。ご出席の方は、よろしくお願いいた

します。

・次週4/27は休会です。5/4も祝日となっておりま

すので次回例会は、5/11となりますので、よろし

くお願いいたします。

出席報告 第1059回 3月30日

会員数 18名(内免除2名) 出席率 87.5％

出 席 13名 ご来賓 1名

欠 席 5名 ご来客 0名

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 1名 ゲスト 0名

崇徳高校IAC募金
4月分

谷会員・松岡会員・奥芝会員・岡本会員

合計 4,000円

総額 63,000円

2023年3月度クラブ出席率

会員数18名(内免除2名)

例回数：4回

クラブ出席率：88.06％

4月23日(日)

2023-24年度

地区研修・協議会

に10名の会員が出席いたし

ました。

4月22日（土）。

広島安佐RC恒例の「比治山公園清掃事業」を行

いました。

今年は、広島陵北ロータリークラブさんがご参

加くださり、2ロータリーの合同事業となりまし

た。さらに、崇徳高校IACの皆さん、会員のご家

族の皆さんと総勢69名で、広い公園内を清掃し

ました。

毎年、この時期はお花見シーズンが終わり、公

園内にはその名残がありますが、今年は桜が早

かったので、園内はすっかり新緑の季節になっ

ていました。春でも枯れ葉は半端ないくらい多

く、使い慣れない竹箒での作業は、腕と腰をや

られました。（マッサージ行きたい）

現在、比治山公園は「平和の森」計画に向け

て、至る所で工事をしており、例年、力を入れ

るトイレ掃除はできませんでしたが、他の場所

は枯れ葉やゴミを取り、いつも以上に綺麗にな

ったと思います。

太陽の下で、新緑を仰ぎながらの作業は清々し

く、とても心地よい疲れに見舞われました。

この事業は、2011年から続く、私たち（広島安

佐RC）にとって大切な事業です。

元は、松岡会員がいつもご夫婦で比治山公園を

散歩されていて、トイレにトイレットペーパー

がないことに気づき、ボランティアでトイレッ

トペーパーを設置されていたことをきっかけに

皆で（広島安佐RC）、比治山公園の清掃をしよ

うじゃないか！ということになり始まったそう

です。

なので、この事業で使用する、大量の掃除道具

一切は全て松岡会員が準備してくだり、さら

に、1年間保管をしてくださっています。本当に

有り難いです。松岡会員いつもありがとうござ

います。ロータリアンの鏡ですね！？

ご参加くださった、広島陵北RC、崇徳高校IAC、

そしてご家族の皆さん、本日はありがとうござ

いました。皆さんのご協力の元、今年も無事

「比治山公園清掃事業」を開催できたことに感

謝いたします。

さて、「比治山公園清掃事業」、「2710地区 地

区研修・協議会」が終わり、今週末からGWに突

入です。中には9連休という羨ましい方々もいら

っしゃるようですが、どうか皆さんお元気で良

い休日をお過ごしください。

（広報・会報理事 中村 富子）


